

Was macht die Kooperationsklasse der 4b eigentlich in der Mittagspause?
Da die Schüler aus Metzingen, Riederich und Bad Urach kommen, fahren sie nicht nach der 5.Stunde nach Hause. Nach dem Mittagessen in der Mensa gibt es die kreative Stunde bis 14 Uhr.

Konzentrische Kreise vom echten Kandinsky



Konzentrische Kreise von echten Schülern



Kandinsky war ein Künstler, der nicht einfach nur Personen oder Blumen abmalte.
Er spielte mit Farben und Formen und das taten wir auch.
Probiere es aus und sei ein echter Kandinsky-Schüler!
Das nennt man „Abstrakte Kunst“.